

Motion du 12 mars 2008 de MM. Thierry Piguët, Patrick Baud-Lavigne, Grégoire Carasso, Jean-Louis Fazio, Mmes Silvia Machado, Isabelle Brunier, Diana Duarte Rizzolio, Martine Sumi, Christiane Olivier et Mary Pallante: «Pour une véritable politique de rues piétonnes».

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance
du 19 mai 2010, dans le rapport M-783 A)

MOTION

Considérant:

- le manque d'assiduité politique à améliorer la qualité de vie des habitant-e-s en offrant des lieux sans voitures, des espaces de rencontre et de jeux;
- la pollution permanente et les nuisances sonores, dues à la circulation de transit, qui empêchent les habitant-e-s de goûter à une certaine tranquillité;
- que la situation actuelle n'invite pas à la balade, ni à prendre le temps d'une découverte de nos rues et de nos quartiers;
- l'absence de véritables tracés piétons dans chaque quartier de la ville, qui favoriseraient à la fois les rencontres, les promenades, mais aussi le développement des petits commerces,

Le Conseil municipal demande au Conseil administratif de se joindre à l'Etat de Genève pour:

- élaborer un plan de rues piétonnes dans chaque quartier de la ville, si possible reliées entre elles, tel qu'imaginé pour la pénétrante verte;
- proposer un projet d'aménagement de ces espaces réhabilités;
- inscrire ce projet de zones piétonnes dans le plan directeur communal.